ASCENSIÓN

Published 15 December 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola a todos. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy estén todos muy bien. Mi nombre es Mari.

Con este video iniciamos el segundo año de este canal de YouTube. Gracias a todos los que me han brindado su amable apoyo.

Uno de los temas más importantes para hablar en un canal como este es la ascensión. Y creo que no he profundizado en ello, o al menos no mucho, mientras hablaba de otras cosas.

Como sucede también con las densidades, parece que cada autor o cada persona que habla de la ascensión tiene su propia definición de la misma y se ha convertido en uno de los temas más comentados en la comunidad de la Nueva Era. Lo que empeora las cosas es que también existen innumerables otras definiciones que provienen de autores religiosos, con diversos grados de significados que se trasladan a la comunidad de la Nueva Era y viceversa.

Mientras menciono otros temas, he dicho antes que el movimiento New Age está siendo liderado por los intereses de agencias de tres letras que están al servicio de los más altos niveles corporativos del Cabal que controla la Tierra y que dedican casi toda su energía y recursos para guiar y manipular la percepción del público en general, para el control y la explotación total de la población.

Como uno de sus temas favoritos es la ascensión, sino su tema favorito por encima de todos los demás, se está utilizando para manipular la percepción de la gente que está despertando al hecho duro y molesto de que el mundo en el que viven no es y no funciona como les dijeron cuando iban a la escuela, cuando eran más pequeños, al menos en la mayoría de los casos, diría yo, ya que algunas personas parecen haber nacido despiertos. Tal vez porque son hijos e hijas de personas que antes estaban despiertas y, por lo tanto, fueron guiadas por ellos.

Por favor miren el video hasta el final, ya que muchos de ustedes probablemente me odiarán durante la primera parte, pero mis primeras palabras no son toda mi opinión sobre este tema.

Veo todo el tema de la ascensión como un esquema de manipulación que funciona exactamente como cuando las religiones usan la promesa de una hermosa vida después de la vida al morir, en el cielo o donde sea, si se comportan bien y son sirvientes obedientes a sus señores supremos en este mundo material. Es para mí una promesa que nunca llega, de una gran compensación y un pastel gratis después de todas las penurias y sufrimientos que los oligarcas les han causado e impuesto a ellos, al pueblo; los mismos oligarcas que también les dieron ese leve atisbo de esperanza y de que las cosas cambien a su favor en un futuro próximo que siempre está a la vuelta de la esquina y nunca llega.

Es otro plan y fraude o intento más de controlar las mentes de aquellos que están despertando y dudando de la verdad y la realidad que les fueron impuestas previamente, para aquellos que comenzaron a pensar de manera diferente. Cada

alma, cada uno, necesita esperanza para existir, al menos algo a lo que aferrarse, especialmente si su vida se ha vuelto insoportable, y las ascensión es otra promesa vacía manipuladora que les hace creer que su vida y su futuro no están en sus manos y, por lo tanto, no tienen que hacer ningún esfuerzo para mejorarse. Por lo tanto, todo lo que deben hacer es sentarse y esperar.

Y este es el mismo esquema básico utilizado en las pasadas elecciones estadounidenses, donde se le dijo a la gente que los Patriotas tenían todo resuelto y que sucedería una gran sorpresa favorable, donde se les dijo sin rodeos y directamente que se sentaran y no hicieran nada porque ya todo estaba hecho, y cualquier cosa que la gente hiciera por su cuenta solo haría las cosas más difíciles.

Bueno, es el mismo truco, solo que se utiliza a escala global y masiva y está dirigido al grupo de población que ahora piensa fuera de la caja y ya no está bajo el control de las religiones organizadas.

Sé que muchos autores e investigadores muy importantes, algunos del calibre de Dolores Cannon, están dando fe de que habrá una ascensión inminente o un cambio hacia una llamada "Nueva Tierra", o hacia una mayor densidad, dicen algunos autores a la 4D, otros a la 5D, y así sucesivamente, y no estoy aquí para desacreditar a ninguno de ellos.

Aunque mantengo mis palabras acerca de cómo la Nueva Era está siendo utilizada como otra herramienta más para confundir y manipular a las masas, hay otro lado de esto.

Hay algo de verdad en la ascensión, o mucha verdad en ella, pero no como se les ha dicho. No funciona como la mayoría de los investigadores y gurus de la Nueva Era le dicen a la gente, ya que todo esto también se está utilizando como un plan para desviar a la gente de su verdadero despertar.

Las agencias de las tres letras y sus mecanismos de control mental de la población están trabajando a favor de los intereses del Cabal y sus controladores, muchos de los cuales son entidades oscuras, egrégores del bajo astral, como todos ustedes ya saben. Su intención con la versión de la ascensión de la Nueva Era es impedir el verdadero despertar, por lo tanto la verdadera ascensión de la humanidad en general.

La gente debe entender que una densidad superior, como la 4D o la 5D, o la "D" que sea, no es un lugar, es un estado del ser o de conciencia. Es lo que se crea cuando tienen toda su atención, valores, e incluso trabajo inconsciente en conjunto, para manifestar o para hacer un lugar de tan alta vibración lo que perciben como su mundo exterior personal y colectivo.

Muchas personas que siguen ciegamente las doctrinas de la Nueva Era, como la religión en la que se está convirtiendo, están cayendo en la mentalidad de esperar a que todo suceda, de la que hablaba anteriormente, contribuyendo así a estancar la verdadera ascensión.

Todos y cada uno de ustedes deben asumir la responsabilidad de ser el mundo que todos desean. Todo lo que perciben como su mundo exterior, el lugar en el que viven, así como todas sus circunstancias, no son más que el reflejo de quiénes son.

No pueden esperar a que suceda una "Nueva Tierra", debén ser la "Nueva Tierra". Incluso a pesar de vivir en un entorno que les recuerda todo el tiempo que no están en ese lugar deseable del nuevo mundo. Y ese entorno presente es también un reflejo de quiénes son y de las decisiones que tomaron anteriormente y que los llevaron a las condiciones presentes que definen su vida actual.

Un ejemplo de esto es el desorden en la casa de alguien. Es un reflejo directo de lo que está sucediendo en la mente de esa persona, ya que es la agrupación de patrones de pensamiento caóticos y contradictorios reflejados en el mundo material. Un lugar desordenado y caótico es el reflejo de no tener intenciones y planes claros o de querer lograr muchos proyectos al mismo tiempo, proyectos del tipo que sea, y pueden ver cuáles dependiendo del tipo de cosas que hay entre lo que está produciendo ese desorden. Es como si todos quisieran la atención de la persona a la vez y, como ocurre con varias personas que quieren atravesar una puerta simultáneamente, todas interfieren entre sí. Por lo tanto, ninguna de ellas logra atravesar la puerta, por ejemplo. La vida, la realidad y el mundo en el que vive un sujeto no son más que un ejemplo más extendido de una habitación desordenada.

Cuando se sientan y razonan qué cosas, planes y pensamientos son una prioridad para ustedes, cada uno en su linda cabecita y en su casa, entonces comenzarán a traer orden a sus vidas, y ahí es donde podrán comenzar a manifestar cosas hermosas.

Todo el mundo pasa por periodos de transición en los que el caos es inevitable, y también se puede aprovechar como una oportunidad para limpiar la casa y tener la mente para empezar de nuevo. Nuevamente, todo depende del significado que tú das a tu desorden, tú y nadie más, porque solo tú sabes porque lo tienes. Lo mismo ocurre con la ascensión y con la "Nueva Tierra", ya que todo depende de cómo se manifieste en vuestra vida colectiva y personal.

Otro concepto engañoso es el de esperar a que suceda la ascensión y la "Nueva Tierra". Porque, como dije anteriormente, permanecerán esperando porque, como también funciona con la Ley de la Atracción, deben actuar como si lo que desean ya fuera parte de sus vidas, o si no, lo que les dará el Universo será el estado de esperar ese algo en lugar de darles ese algo. Cuando eso pase, entonces ya no querrán eso, y el querer es lo que le están pidiendo al universo y, por consiguiente, lo que les dará.

Deben ser la "Nueva Tierra", deben ser la densidad superior en la que quieren vivir porque es solo un reflejo de quienes son realmente. Desde los puntos de vista más ampliados, que son los que realmente importan aquí en este caso, porque es desde allí donde todo se está manifestando, esperando que suceda la ascensión, o la "Nueva Tierra", eso se está fijando en el futuro todo el tiempo, cuando ya existe y siempre ha existido. Por que en los reinos superiores, el tiempo tiene un significado diferente y todo literariamente siempre es el ahora.

La ascensión de la "Nueva Tierra" y la humanidad es un hecho, ya sucedió. Todo lo que necesitan hacer es sintonizarte con ese mundo maravilloso con su vibración personal, con la frecuencia de sus pensamientos y emociones, con el significado que les dan a todos.

Y deben trabajar en el desorden de su mente para manifestar cosas bonitas en su vida, para que una vez más, todo esté en sus manos, aunque no lo parezca. Son el

reino poderoso y el creador del mundo que buscan.

Ahora, viendo las cosas solo desde el punto de vista práctico de la vida cotidiana en 3D, deben trabajar para mejorar su vida paso a paso, o pueden sentirse abrumados por la enorme monstruosidad de una tarea tan monumental. Diciendo esto, verbalizando los pensamientos internos de la mayoría de las personas.

También deben tener paciencia consigo mismos ya que los malos hábitos son difíciles de erradicar cuando no entienden que hay detrás de cada uno de ellos. En el próximo video entraré en detalles sobre la Ley de la Atracción y por qué es horrible y cruel en muchos casos.

Cuando en la Tierra suficientes personas despiertan y comienzan a actuar de manera receptiva, cuando suficientes personas se dan cuenta del hecho de que las cosas no funcionan de la forma en que fueron adoctrinadas y comienzan a cuestionar la autoridad, todo con una mentalidad de "Nueva Tierra", solo entonces el inconsciente colectivo y la frecuencia dominante inclinará la vibración media de la Tierra para volverla compatible con lo que Dolores Cannon llamó "Nueva Tierra", obligando también a quien se haya quedado atrás a actuar como lo hace la mayoría. Es entonces cuando podemos decir que la ascensión a la manera de Dolores Cannon estaría ocurriendo.

Ella afirmó que la Tierra se dividiría en dos, donde algunas personas retrógradas permanecerían en el viejo mundo, mientras que otras evolucionarían para vivir en el nuevo. No le estoy desacreditando, ya que veo sus palabras correctas pero expresadas de una manera simplista, o al menos que requiere explicaciones más detalladas o complejas de porque sucede.

Yo diría que sus palabras son una interpretación, porque en la percepción de la mayoría de la gente, serían fáciles de entender, pero no significa una división física del planeta. Es más bien una descripción materialista de algo altamente espiritual y metafísico. Porque además de eso, una Tierra caótica y una hermosa "Nueva Tierra" y todas las variaciones intermedias ya existen y siempre han existido.

Hay una Tierra, un reino existencial para cada alma, para cada punto de atención de la Fuente más expandida. Por lo tanto, no puede haber solo una o dos Tierras, la vieja y la nueva, como decía Dolores Cannon, porque hay un reino existencial o Tierra para cada persona. Y dos o más personas solo viven en un mundo compartido a causa de los acuerdos de percepción que mantienen, porque cuando la vibración de un grupo de personas es lo suficientemente similar, todos comenzarán a interpretar su entorno de la misma manera, teniendo por lo tanto un consenso entre ellos sobre lo que es y significa la realidad. Y ese entorno en el que viven es solo un reflejo y una manifestación de quiénes son.

¿Quieren que suceda la ascensión? Entonces, sean la ascensión. Es la única forma. Y sean ascensión a pesar de todas las dificultades de la vida, que ni siquiera tiene por qué ser algo que obstaculice sus intentos de convertirse en la mejor versión de ustedes mismos, ya que el caos en la vida es una gran herramienta para poder ver claramente su camino correcto por contraste, incluso entonces pueden ver la utilidad del caos puesto que les permite ver bien lo que necesita ser limpiado.

Gracias por darle like y suscribirse, me ayuda mucho, y espero verlos por aquí la próxima vez. Que estén muy bien y cuídense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu